

Condiciones de uso de la IA

Generalidades. Al utilizar esta solución de inteligencia artificial AI ("AI"), usted acepta las presentes condiciones y cláusula de exención de responsabilidad. Si no está de acuerdo, deberá abstenerse de utilizar la IA. Esta IA está basada en inteligencia artificial y ha sido diseñada para ayudarle únicamente con consultas comerciales generales. Aunque nos esforzamos por ser precisos, las respuestas pueden contener errores o carecer de información completa. Recomendamos a los usuarios que verifiquen la información proporcionada por la IA antes de emprender cualquier acción o tomar cualquier decisión basada en la información recibida y/o que se pongan en contacto con Privacy@tdsynnex.com para obtener ayuda adicional o solicitar la intervención humana. Los usuarios de la IA son los únicos responsables de sus interacciones y de la confianza que depositen en la información proporcionada; en la medida en que lo permita la legislación aplicable, declinamos expresamente toda responsabilidad por los contenidos compartidos y no seremos responsables de ninguna acción, pérdida o daño que pueda derivarse del uso de la IA o de la información proporcionada.

Uso de la IA. No podrá: utilizar la IA si es menor de 18 años; publicar, enviar o compartir material infractor, difamatorio, ofensivo, intimidatorio, ilegal, racista, discriminatorio, obsceno o inapropiado en cualquier forma a través de la IA; utilizar la IA para llevar a cabo actividades ilegales o inmorales; intentar comprometer la seguridad de la IA o acceder a información confidencial; copiar, distribuir, modificar, aplicar ingeniería inversa, descompilar o intentar extraer el código fuente de la IA o de cualquier parte que la componga, sin nuestro consentimiento previo por escrito.

La IA es compatible con una amplia gama de idiomas. Dado que la IA se entrena en inglés y las respuestas se traducen, deberá verificar la traducción. Por ejemplo, puede tener dificultades con acrónimos, abreviaturas y matices en idiomas distintos del inglés.

Transparencia. Si publica o comparte contenidos generados por IA, revele su origen de inteligencia artificial cuando proceda y/o lo exija la ley.

Propiedad intelectual. Los resultados de la IA pueden no estar protegidos por derechos de autor. Usted es responsable de garantizar que el uso que haga de los contenidos generados cumpla la legislación sobre propiedad intelectual. Todos los resultados generados por la IA se proporcionan "tal cual" y pueden estar sujetos a derechos de terceros.

Protección de datos. Por favor, no introduzca información personal identifiable (PII), información sensible o propietaria. TD SYNNEX puede retener y supervisar las conversaciones para mejorar la herramienta y abordar las interacciones ilegales o inapropiadas. Para más información, consulte la Declaración de privacidad de TD SYNNEX en www.tdsynnex.com/us/en/privacy.html. Para ejercer los derechos que le otorga la legislación aplicable, envíe una solicitud por correo electrónico a

Privacy@TDSYNNEX.com indicando en el asunto su solicitud o haga clic aquí: Solicitud de derechos individuales <https://gdprrequest.tdsynnex.eu/>.